
FDP Bad Vilbel

FRAKTION DER FDP IN BAD VILBEL KONSTITUIERT

14.04.2016

> > Der amtierende Stadtverordnete der FDP in der Quellen- und Festspielstadt Bad Vilbel, Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn, ist erneut zum Vorsitzenden der FDP Fraktion im Stadtparlament gewählt worden. Sein Stellvertreter ist der bisherige Vize Ortsvorsteher aus Gronau Ottmar Dauterich. > > Die Fraktion nominierte auch die bisherige ehrenamtliche Stadträtin Heike Freund-Hahn für den Magistrat. Nach der Einigung zwischen FDP und CDU über die Fortsetzung der erfolgreichen Koalition kann Freund-Hahn diese Aufgabe ehrenamtlich für Bad Vilbel fortsetzen. "Wir Liberale wollten auf keinen Fall eine Ausweitung des Hauptamtlichen und damit kostenintensiven Teil des Magistrats, Bürgermeister und ein Erster Stadtrat reichen auch für eine Kommune mit knapp 35000 Einwohner aus," so Dr. Hahn weiter. Natürlich gehe dies in Bad Vilbel auch nur, "weil wir mit Klaus Minkel und Heike Freund-Hahn gleich zwei Persönlichkeiten zur Verfügung haben, die bereit sind, sehr viel Freizeit der Gemeinschaft zur Verfügung zu stellen." > > Die künftigen drei Parlamentarier haben auch schon die fachlichen Zuständigkeiten aufgeteilt. Ottmar Dauterich wird sich um die Fragen Planen, Bauen und Umwelt kümmern. Thomas Reimann wird die FDP im Sozialausschuss und in der Betriebskommission der Stadtwerke vertreten. Hahn übernimmt die Arbeit im Haupt- und Finanzausschuss und kandidiert als erster Stellvertreter des Stadtverordnetenvorsteher Herbert Anders. "Ich bin auch gerne bereit, für den Stadtverordnetenvorsteher repräsentative Aufgaben in Bad Vilbel zu übernehmen," so der FDP-Fraktionschef weiter. > > In den Gremien der Freien Demokraten, so Dr. Hahn abschließend, werde man nach der Konstituierung der Stadtverordnetenversammlung und des schwarz gelben Magistrats sodann auch klären, wer künftig die FDP führt. Eine Doppelbelastung von Fraktions- und Parteivorsitz seien weder für ihn selbst, aber noch viel weniger für die liberale Partei mittelfristig eine gute Lösung. > >